

# ARCHIVES

Rubrique « Anciens »

numéro 3 / janvier 2014



**Julien Beaufiles**, prépare son doctorat en civilisation à Paris 3: « Je pense que la Sorbonne Nouvelle m'a donné des opportunités que je n'aurais peut-être pas eues ailleurs. »

Après mon bac en 2007, j'ai fait deux ans de classe prépa à Rouen (hypokhâgne et khâgne), puis je suis arrivé à Paris IV en 3ème année pour y achever ma licence d'allemand LLCE. J'ai ensuite fait mon Master allemand/histoire à la Sorbonne Nouvelle Paris 3, et dans ce cadre j'ai passé la deuxième année en ERASMUS à la Freie Universität de Berlin. L'année suivante, j'ai préparé et passé l'agrégation d'allemand, également à Paris 3.

C'est la possibilité de pouvoir combiner l'allemand et l'histoire qui m'a poussé à venir à la Sorbonne Nouvelle Paris 3. Par la suite, j'ai vraiment apprécié l'ambiance du département d'allemand, où les cours sont d'un très bon niveau. Les professeurs sont très disponibles et se préoccupent du devenir de leurs étudiants.

À l'heure actuelle, je commence un doctorat en civilisation allemande sous la direction du professeur A. Owzar, avec le titre *Le sport au service des Affaires Etrangères: la place du sport dans les relations extérieures de la RDA, à l'exemple de la ville de Leipzig (1949-1990)*. J'ai également pu obtenir un contrat doctoral, ce qui me permet de donner quelques cours à l'université. Je pense que la Sorbonne Nouvelle m'a donné des opportunités que je n'aurais peut-être pas eues ailleurs, et les conseils des enseignants m'ont vraiment aidé dans mes choix d'orientation. (janvier 2014)

edo